

NEWSPAPER

Babinsa Koramil Mranggen Dampingi PT KAI Sosialisasi Keselamatan Di Perlintasan Kereta Api

Agung widodo - DEMAK.NEWSPAPER.CO.ID

Sep 17, 2024 - 09:52



Babinsa Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Serka Muhamad Istiyadi mendampingi PT. KAI Daop 4 Semarang melaksanakan kegiatan sosialisasi keselamatan di Perlintasan Kereta Api

DEMAK - Babinsa Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Serka Muhamad Istiyadi mendampingi PT. KAI Daop 4 Semarang melaksanakan kegiatan

sosialisasi keselamatan di Perlintasan Kereta Api, tepatnya di Dukuh Dolog dan Krajan Desa Kembangarum Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Selasa (17/09/2024).

Sosialisasi dan pengarahan Keselamatan jalur kereta api ini dari Polsuska Daop 4 Semarang yang di pimpin Bapak Abdul Gani dan 3 personel Polsuska.

Sosialisasi keselamatan perlintasan ini sejatinya merupakan bentuk upaya peningkatan aspek keselamatan perkeretaapian, dalam rangka menyelenggarakan transportasi perkeretaapian yang selamat, aman dan nyaman. Oleh sebab itu, selain aktif melakukan sosialisasi dengan warga terkait perlintasan sebidang, selain juga secara aktif terus melakukan koordinasi dengan seluruh stakeholder, termasuk jajaran Pemerintah Daerah.

"Salah satu bentuk koordinasi yang dilakukan ini yaitu dengan menggelar Sosialisasi Keselamatan Perkeretaapian pada Perlintasan di wilayah Jawa untuk mendukung Program Aksi Gerakan Nasional Keselamatan Perkeretaapian,"

Sementara itu dalam pelaksanaan kegiatan tersebut, Serka Muhamad Istiyadi mengatakan bahwa kegiatan yang dilaksanakan bersama Tim Daop 4 Semarang ini dalam rangka mensosialisasikan Undang-undang No. 23 tahun 2007 pasal 124 tentang perkeretaapian.

"Kami menghimbau agar setiap pengendara maupun pemakaian jalan perlintasan Kereta api wajib mendahulukan perjalanan Kereta Api. Keselamatan di perlintasan ini dapat tercipta jika seluruh unsur masyarakat dan pemerintah dapat bersama-sama peduli. Dengan tertibnya masyarakat pengguna jalan dan peran optimal seluruh stakeholdet, diharapkan keselamatan di perlintasan di desa ini dapat terwujud," ucap Serka Muhamad Istiyadi. (Pendim0716).